



Der Bildungsrat des Kantons Zürich

Beschluss vom 4. Februar 2013

3. Volksschule. Bildungsrätliche Kommission Fachstelle für Schulbeurteilung. Rücktritt und Ersatzwahl.

Der Bildungsrat hat an seiner Sitzung vom 19. März 2012 die Mitglieder der Bildungsrätlichen Kommission Fachstelle für Schulbeurteilung für die Amtsdauer 2011 – 2015 ernannt.

Herr Joseph Hildbrand, Vertreter der Bildungsplanung, Bildungsdirektion Kanton Zürich, ist Ende Januar 2013 altershalber aus der Bildungsdirektion ausgetreten und tritt aus der Kommission Fachstelle für Schulbeurteilung zurück. Als Nachfolger schlägt die Bildungsplanung, Bildungsdirektion Kanton Zürich Herrn Hans-Martin Binder vor.

Auf Antrag der Bildungsdirektion
b e s c h l i e s s t d e r B i l d u n g s r a t :

- I. Herr Joseph Hildbrand wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der bildungsrätlichen Kommission Fachstelle für Schulbeurteilung entlassen.
- II. Als neues Mitglied der Kommission Fachstelle für Schulbeurteilung wird für den Rest der Amtsdauer 2011 – 2015 ernannt:
Herr Hans-Martin Binder, Bildungsplanung, Bildungsdirektion Kanton Zürich, Walcheplatz 2, 8090 Zürich
- III. Mitteilung an die Genannten (2), die Mitglieder der bildungsrätlichen Kommission Fachstelle für Schulbeurteilung (18), die Fachstelle für Schulbeurteilung sowie die Abteilung Finanzen der Bildungsdirektion.

Für den richtigen Auszug
Die Aktuarin:

Dr. Cornelia Lüthy